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服务业重大项目通过扬州认定数硬过半
本报讯 （通讯员 冯新兵 赵仁静 记者 殷朝刚）

年初，扬州市下达我市服务业重大项目考核目标任
务数为新开工项目3个、新竣工项目3个、新达效项
目2个。日前，记者从市服务业发展局了解到，截至
5月底，我市通过扬州市级层面认定的 10亿元及以
上服务业重大项目数均已提前实现硬过半，分别完
成新开工项目2个，新竣工项目 2个，新达效项目 1
个。

通过扬州市级认定的新开工项目为：高邮镇的
金帆中心项目，总投资 20亿元，总建筑面积 29.7万
平方米，建设综合服务中心、商业用房及配套设施
等；高邮镇的世贸金街项目，总投资 10亿元，总建
筑面积12.1万平方米，建设商业、商务用房等。新竣
工项目为：高邮镇的高邮文化体育休闲公园项目，实
际完成投资 10.15亿元；开发区的高邮诚信应急物
流及冷链物流园项目，实际完成投资 10.6亿元，建
成现代物流仓储用房、电子商务中心及相关配套设
施。新达效项目为：城南新区的江苏弘盛集团商务集
聚区项目，2017年实现税收1.7亿元。
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市领导看望高考考生
本报讯（记者 管玮玮）昨天下午，市领导潘

建奇、刘春林、王薇、居晓波一行前往部分高考学
生食宿点，亲切看望应考学生，为他们加油鼓劲。

在加洲阳光大酒店，住在这里的三垛高中
考生们都在认真复习，为第二天的考试积蓄力
量。潘建奇一行来到考生当中，向他们送去美好
祝福。潘建奇说，今天我们来就是为你们鼓劲打
气，希望你们充满信心，抓紧最后的时间去冲
刺，沉着应试，考出优异成绩，跨入高等院校。

随后，潘建奇一行来到皇华大酒店，看望
住在这里的临泽中学考生。潘建奇希望考生放
松心情，认真备考，以优异的成绩实现自己的
人生理想。

潘建奇一行还前往第一中学和高邮中学
两个考点，认真查看考场环境、考务准备工作
情况。他要求，市各有关部门一定要做好高考
期间的相关工作，将可能出现的问题提前化
解，以保证考生顺利考试，确保高考有序进行。

郦斌来邮调研基层武装工作
本报讯（通讯员 薛林生 记者 陆业斌）6日，扬州

市委常委、扬州军分区司令员郦斌来我市调研基层
武装工作。我市市委常委、市人武部政委陈立柱陪同
调研。

郦斌先后赴临泽镇、龙虬镇现场检查基层武装部
“三室一库”阵地建设情况，实地了解乡镇人民武装工
作，听取乡镇人武工作有关情况汇报，充分肯定我市
基层人武工作。他强调，武装工作关键在领导、重点在
落实。要严格执行党管武装制度，认真做好民兵整组
工作，加强基层人武规范化建设，高质量完成征兵任
务，全面做好双拥工作，把基层人武的各项工作抓实
抓到位。同时，他希望我市武装工作要有争创一流的
目标意识，各项工作要争扬州第一，走在全省前列。

陈立柱要求，临泽镇、龙虬镇党委政府、人武部
门要解放思想，开拓创新，高质量抓好各项工作，尤
其是当前征兵宣传工作，争创一流业绩。

勾凤诚主持召开环保、国土突出问题整改交办会，强调———

高度重视 迅速整改
本报讯（记者 郭玉梅）6日上午，市委

书记勾凤诚主持召开环保、国土突出问题
整改交办会，就中央环保督察交办问题和
土地例行督察重点问题进行过堂并明确
整改措施。他强调，各地、各相关部门要高
度重视环保、国土突出问题的整改，以钉
钉子的精神，严格按照标准要求迅速整改
到位。市委常委、市政府党组成员、市委统
战部部长杨文喜参加交办会。

会议听取了我市环境和国土突出问

题的情况汇报及下一步整改措施。在听
取相关情况汇报后，勾凤诚指出，环保和
国土与发展息息相关，也是发展中不能
触碰的底线。面对我市当前存在的环保
和国土突出问题，各地、各相关部门要高
度重视、迅速整改到位。要态度鲜明，清
醒认识到整改工作的重要性和紧迫性，
找准解决突出问题的根源所在精准发
力。要行动迅速，对当前梳理出来的环保
和国土突出问题要迅速行动起来，高标

准、严要求彻底全面整改。要系统思维，
对环保和国土突出问题的整改要作深层
次思考，不能就事论事，要下决心将其彻
底整改到位。

勾凤诚强调，环保局和国土局两个职
能部门要分别对中央环保督察交办问题
和土地例行督察重点问题逐一牵头整改
到位；在日常的监管工作中、在已经暴露
问题的整改过程中，一旦遇到困难要及时
汇报，确保迅速整改到位。

今年我
市高考将首
次启用新建
成的标准化
考点，运用
新技术、新
手段保证考
试 阳 光 透
明。昨天，参
加高考的考
生们在提前
熟悉考场之
时，还演练
了一下“刷
脸”进场。图
为考生正在
进行“刷脸”
操作。
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醒得早更要干在前
———“解放思想大讨论”系列评论之二

□ 本报评论员

市委书记勾凤诚在全市解放思想大
讨论活动动员部署会上指出，干部干字当
头，价值在于干事。全市广大党员干部要
让想干事成为行动自觉，上下一心干、出
力出彩干、鼓励激励干，醒得早、想在先、
干在前，不满足、不懈怠、不停步。

“醒得早，起得迟。”是高邮的一句俗
语，就是说一个人对事情的发展变化，比他
人认识较早、感悟领先、触觉敏锐，但却仅
仅停留在自觉的感知阶段，懒于起身、畏于
动手、安于现状、停于空想、止于前进，最终
一次次错失良机，看着别人取得发展成果
扼腕嗟叹、空自遗憾。这句高邮的俗语生动
地点出了高邮人的性格弱点，也指出了高
邮多年来发展不快、总量不大的症结所在。

高邮是国家历史文化名城、鱼米之
乡，自然资源丰、城市底蕴深、市民文气
重、地方民风淳，在许多问题上“醒得早”，
但却“起得迟”，身子动不起来、步子迈不
开来，满足于小富即安、小富即满，安享于
自我陶醉、自我满足，缺少那种敢为天下
先的勇气、敢闯敢拼的志气、不达目标决

不罢休的豪气。比如，全国第六大淡水湖
高邮湖、明清运河故道、大运河高邮段构
成了“一湖两河三堤”独特景观，是高邮人
民的宝贵财富。对高邮湖的开发，高邮人
民引以为豪地谈了多少年，来了很多人，
就是无下文、无项目。再如，高邮东湖湿地
资源的旅游开发在全省起步较早，姜堰的
溱潼湿地公园、兴化的李中水上森林公园
都曾组织人员来邮学习交流、参观取经，
但多年来却没有形成气候，“涛声依旧”。
而溱潼湿地公园已成为国家 5A级旅游景
区、国内热门旅游景点，兴化的李中水上
森林公园也成为了集休闲旅游、养生保
健、中草药产品开发为一体的国家 4A级
旅游景区，等等。高邮湖旅游项目、东湖湿

地资源开发等不温不火的过去告诉我们，
我们不但要“醒得早”，更要“想在先、干在
前，不满足、不懈怠、不停步”。

新时代、新目标、新气象、新作为，要让
“强富美高”新高邮成为现实，要让高质量
发展得以实现，我们在学习新思想的同时，
更要在新思想的指导下，让自己“醒得更
早”、干在更前，努力做到知行合一，让思想
与行动同步、思维与实践共行。要把实干担
当作为立身之本、从政之要，敢于拍板决
策、善于协调矛盾、勤于督查推进，以自身
实际行动，团结带领广大干群迎难而上、破
难前行，以舍我其谁的干劲、动真碰硬的狠
劲、一抓到底的实劲，向人民和历史交上一
份无愧于时代、无愧于自己的满意答卷！


